
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れ い め い の 顔 

ＲＥＩＭＥＩ ＮＡＶＩ → → ＲＥＩＭＥＩ ＮＡＶＩ → → ＲＥＩＭＥＩ ＮＡＶＩ → →   

Ｔ Ｏ Ｐ Ｉ Ｃ Ｓ 

れいめいの生徒・職員の中から“イマ”輝いている人を紹介！ 

 
今回紹介するのは、サッカー部コーチ、 日髙 潤也先生！！ 

 

普通科Ａ組の生徒に聞きました！！

 

                 

 
 

 

 

 

２ ０ １ ５ ， Ｎ Ｏ ． ２  

 

２年Ｍさん 

最近は、字幕映画を見ていて、聞き取れる単語が増えて

すごく楽しいです。 

１年Ｈさん 

 英会話の授業では、身振り手振りをまじえながら話すの

で、大きな動きや声が身についてきたように感じます。 

れ い め い の 今 を 伝 え る 

今年度からスタート！普通科キャリアアップコースの生徒と普通科普通コースの成

績上位者で、教室を同じくした特別編制クラス。在籍する生徒たちは日々、切磋琢

磨しながらレベルアップしています。そんな生徒たちの生の声を紹介！ 

キャリアアップ 

２年Ｒさん 今年度から、普通コースの人達と教室が一緒になったこ

とで、去年よりも勉強を頑張るようになりました。部活

と勉強を両立している人もいるので負けないようにした

いです。 

先輩方が、講演会の時や１・２年の交流の時間にハキハ

キと話されているのを見て、すごい！って思いました。 

キャリアアップ 

１年Ｎ君 

将来は英語力を生かせるような職業に就きたいと考えて

いるので、英会話の授業や自学自習で力をつけたいです。 

キャリアアップ 

１年Ｍさん 

昨年度よりも少数のクラスになったことや成績が上位の

生徒が近くにいることで、集中して学習に取り組むこと

ができていると感じます。 

普通コース 

２年Ａさん 

人前に出ても緊張しなくなりました！１年間、様々な研

修で多くの経験ができました。 

キャリアアップ 

２年Ｍさん 

《確かな英会話力を目指して～その１～》 

 キャリアアップコースの「英会話」の授業は、実際に英語で話

しながら、使える英語力・通じる英語力が身につくような少人数

の授業です。ネイティブの先生とともに、自然な英語を話しなが

らの活動が多く、自然とコミュニケーション能力が鍛えられます。 

それまでほとんど英語を話したことのない生徒たちも、少しず

つ慣れ、英語を話すことへの抵抗がなくなりつつあるようです。

２年生は英語でのプレゼンテーションやディスカッションも行っ

ています。 

英語を話すには、ただ英語の知識があればいいというわけでは

なく、話す内容を“考え”て“伝える”力を伸ばすことが必須。

キャリアップコースでは１・２年生合同で話し合いやミニプレゼ

ンテーションを行い、総合的に生徒の力を伸ばしています。 

 

職員室のデスクでさわやかに笑う社会科の日髙先生は、青空がよく

似合う好青年だ。今年度赴任され、サッカー部コーチとしてグラウン

ドで汗を流す彼は、鹿児島実業高校、明治学院大学を卒業、社会人チ

ームヴォルカ鹿児島に所属していた経歴を持っている。 

小学校４年生からサッカーを始め、全国高校サッカー選手権、天皇杯

にも出場した。「れいめい高校の生徒の印象は素直でなんでも一生懸

命な子が多いことです。 

挨拶がしっかりしているので 

毎日の仕事が楽しくなります。」 

と、現在の心境を語ってくれた。 

座右の銘は「継続は力なり」。 

れいめい高校に新風を巻き 

起こす彼の活躍に今後も 

期待したい。  

公務員になりたいと考えています。公務員講座を受ける

ことや、就職模試で高得点を目指して頑張っています。 

普通コース 

２年Ｓ君 

１年間、部活と両立できたことで自分に自信が出てきま

した。成績を落とさずに、部活でもいい結果を残したい

です。 

普通コース 

２年Ｈ君 

 

 

 

 

 

 

 


